



En el marco de la Semana Mundial de la Seguridad Vial y el Movimiento Mayo Amarillo, la Fundación Gonzalo Rodríguez lo invita a participar de la actividad **“Toma de Conciencia en Seguridad Vial”** a realizarse el próximo **martes 7 de mayo a las 12hs. en la Plaza Independencia**. Esta instancia servirá para reforzar el compromiso de las autoridades y la sociedad civil de cara a la seguridad vial.

Confirmar asistencia: [fundacion@gonzalorodriguez.org](mailto:fundacion@gonzalorodriguez.org)

